

## ABSTRAK

**Tri Rizkiya Sawai, 2023.** “Tinjauan Tingkat Pengetahuan Petugas Rekam Medis Tentang Kerahasiaan, Keamanan Dan Prosedur Peminjaman Dokumen Rekam Medis Di Rumah Sakit Umum Daerah Asy-Syifa Sumbawa Barat Tahun 2022”. Laporan Tugas Akhir Program Studi D3 Rekam Medis Dan Informasi Kesehatan. Dosen Pembimbing: Nurhadi Amd.Per.Kes.,SKM.,M.Kes. Dosen Penguji : Hartaty Sarma Sangkot, SKM, MARS.

Faktor penyebab yang mempengaruhi keamanan dan kerahasiaan di Rumah Sakit Umum Daerah Asy-syifa Sumbawa Barat adalah faktor sumber daya manusia, keuangan, lingkungan, dan perlengkapan yang ada di dalam ruang penyimpanan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat pengetahuan petugas terhadap keamanan, kerahasiaan dan prosedur peminjaman dokumen rekam medis di Rumah Sakit Umum Daerah Asy-Syifa’ Sumbawa Barat. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Metode pengumpulan data berupa kuesioner dengan analisis data menggunakan analisis univariate. Sampel penelitian yang digunakan adalah total sampling semua petugas Rumah Sakit Umum Daerah Asy-Syifa’ Sumbawa Barat sebanyak 30 orang. Hasil penelitian ini menunjukkan dari 30 orang petugas rekam medis, usia petugas paling banyak antara 31-45 tahun dan pendidikan paling banyak adalah D-3. Terdapat 80.0% petugas rekam medis memiliki tingkat pengetahuan yang baik tentang kerahasiaan rekam medis, sedangkan 20.0% petugas rekam medis memiliki pengetahuan yang cukup selanjutnya, terdapat 80.0% petugas rekam medis memiliki tingkat pengetahuan yang baik tentang keamanan rekam medis, dan 20.0 % petugas rekam medis memiliki pengetahuan yang cukup tentang keamanan rekam medis dan terdapat 56.7% petugas rekam medis memiliki tingkat pengetahuan yang baik tentang prosedur peminjaman dokumen rekam medis, Sedangkan 43.3% petugas rekam medis memiliki pengetahuan yang cukup tentang prosedur peminjaman dokumen rekam medis. Diharapkan kepada Rumah Sakit Umum Daerah Asy–Syifa’ Sumbawa Barat agar selalu melakukan peningkatan pengetahuan dengan menyelenggarakan pelatihan ataupun seminar tentang rekam medis, dan perlu

menginformasikan kembali terkait dengan pemahaman Standar Prosedur Operasional Peminjaman Dokumen Rekam Medis.

**Kata Kunci (5): Rekam Medis, Keamanan, Kerahasiaan, Prosedur Peminjaman**